



Enquête sur les habitudes alimentaires des Deux-Sévriens

mercredi 2 février 2022, par [lpe](#)

1000 personnes ont déjà participé à la grande enquête lancée par le Département auprès des ménages sur leurs habitudes alimentaires, budget, pratiques d'achat, envies de produits locaux... Pour l'heure, les participants sont majoritairement des femmes et des personnes âgées de 40 à 49 ans.

« Nous visons un objectif de 10000 participations. Pour répondre à l'enquête, rendez-vous sur www.deux-sevres.fr/bien-manger », rappelle Anne-Sophie Guichet, conseillère départementale en charge de l'approvisionnement de la restauration hors domicile et des circuits courts.

Objectif de cette enquête qui s'achèvera fin février : établir une photographie de la consommation en 2022 pour dérouler un Projet alimentaire territorial sur mesure, au service d'une alimentation de proximité, saine, durable et accessible à tous

(crédit photo V. P. / CD79).